



**GOD'S DIVINE FAVOR**

# **DIVINE INTERVENTION**

**WWW.GBIKA.ORG**

**25 DESEMBER2017**  
**RENUNGAN KELUARGA ALLAH**  
**HARI 1#**  
**DUA SISI ANUGERAH**

---

**BACAAN HARI INI**

**Matius 1:18-25**

**RHEMA HARI INI**

**Matius 1:18** *Kelahiran Yesus Kristus adalah seperti berikut: Pada waktu Maria, ibu-Nya, bertunangan dengan Yusuf, ternyata ia mengandung dari Roh Kudus, sebelum mereka hidup sebagai suami isteri.*

Mengandung dan melahirkan seorang bayi adalah kodrat sekaligus impian hampir setiap wanita. Namun, mengandung bayi tanpa sosok ayah si bayi yang mendampingi adalah mimpi buruk. Saat Maria dijumpai Malaikat Gabriel dan diberitahu bahwa akan ada janin Mesias yang dijanjikan dalam rahimnya, tentu sebagai anak Tuhan, berita itu diterima dengan sukacita. Namun, seketika itu juga terjadi pergolakan dalam hatinya. Apa tanggapan orang-orang di sekitarnya? Apakah

mereka tidak akan berpikir bahwa kabar kehamilan ilahinya hanyalah rekayasa untuk menutupi aib yang sesungguhnya? Bagaimana dengan Yusuf? Sebagai tunangannya, Yusuf adalah pribadi yang sangat diharapkan Maria untuk membelanya. Namun, pada kenyataannya, Yusuf malah berencana meninggalkannya.

Sungguh berat tantangan yang harus dihadapi Maria. Namun Maria tetap pada pilihannya. Ia siap menerima kehadiran bayi Yesus apa pun risikonya. Allah pun tidak tinggal diam. Malaikat-Nya menjumpai Yusuf secara pribadi, dan akhirnya Yusuf menerima Maria menjadi isteri yang sah. Kemudian berkat Tuhan yang luar biasa terjadi dalam hidup Maria dan Yusuf. Mereka berdua tercatat dalam sejarah sebagai orang tua Yesus, Sang Juruselamat.

Bagaimana dengan keadaan kita saat ini? Apa yang Roh Kudus katakan dalam hati kita? Kita semua mendapatkan janji yang sama. Yesus lahir untuk kita semua, menebus kita dari segala dosa, dan melalui-Nya, kita adalah umat pemenang. Bahkan lebih dari pemenang. Lalu, apakah

sekarang kita sedang ada dalam permasalahan? Tantangan apa yang ada di depan kita sekarang ini? Sadarilah, saat kita menerima berkat Tuhan, di waktu yang sama, ada tantangan yang menghadang di depan kita. Itu pasti. Namun, janganlah menyerah. Tetap melangkah pada jalan Tuhan. Setia dan bertekun terus dalam Tuhan. Semakin besar tantangan yang harus kita hadapi, semakin besar juga berkat yang Tuhan sediakan buat kita. Tunggu waktu-Nya, campur tangan-Nya yang ajaib akan membuat kita keluar sebagai pemenang. Amin.

## **RENUNGAN**

Saat Tuhan **CAMPUR TANGAN**, kita bukan hanya akan **MENERIMA BERKAT**, tetapi juga **MENGHADAPI TANTANGAN**; inilah **DUA SISI ANUGERAH**

## **APLIKASI**

1. Bagaimanakah sikap Anda selama ini saat menghadapi tantangan yang datang bersamaan dengan berkat yang Anda terima?
2. Menurut Anda, mengapa anugerah Tuhan memiliki dua sisi?

3. Sekarang, setelah mengetahui kebenaran dari anugerah Tuhan, bagaimana Anda akan menghadapi tantangan-tantangan tersebut?

### **DOA UNTUK HARI INI**

*“Bapa, ampuni kami apabila selama ini kami hanya menginginkan berkat dari-Mu, tetapi sering mengeluhkan tantangan yang menyertai berkat itu. Bimbing kami, ya, Tuhan, agar kami dapat melalui setiap tantangan. Kami percaya, Engkau bukan Tuhan yang tinggal diam, tetapi campur tangan-Mu yang ajaib nyata atas hidup kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”*

### **BACAAN ALKITAB SETAHUN**

2 Samuel 22-23

Mazmur 57

**26 DESEMBER 2017**  
**RENUNGAN KELUARGA ALLAH**  
**HARI 2#**  
**PROSES UNTUK PROMOSI BESAR**

---

**BACAAN HARI INI**

**2 Korintus 4:7-18**

**RHEMA HARI INI**

**2 Korintus 4:17** *Sebab penderitaan ringan yang sekarang ini, mengerjakan bagi kami kemuliaan kekal yang melebihi segala-galanya, jauh lebih besar dari pada penderitaan kami.*

Promosi tidak selalu berarti hidup akan menjadi lebih mudah. Promosi bukan hanya tentang jabatan yang lebih tinggi, penghargaan lebih besar, atau penghasilan yang lebih menjanjikan. Promosi juga berarti tuntutan, komitmen, dan pengorbanan yang lebih besar. Inilah yang dapat kita pelajari dari kisah Maria dan Yusuf. Bukan hanya sebelum, bahkan setelah menerima promosi dari orang biasa-biasa saja menjadi orangtua Sang Mesias, mereka masih melewati begitu banyak tantangan. Mereka harus

melindungi bayi Yesus dari kejaran Herodes, meninggalkan tanah kelahiran mereka, dan tinggal jauh di Mesir untuk beberapa waktu. Selain itu, mereka juga bertanggung jawab memberi makan dan membesarkan Yesus sampai dewasa. Semua yang mereka lalui tentu tidaklah mudah, tetapi terbukti sepadan.

Sepatutnya kita menyadari, dalam setiap promosi, ada tantangan yang mendahului dan tanggung jawab yang mengikuti. Tanggung jawab ini pun sering kali sekaligus menjadi tantangan berikutnya untuk menerima promosi yang lebih besar dari Tuhan. Seperti dua sisi mata koin, di balik berkat, ada tantangan yang harus kita hadapai. Dua sisi yang berbeda ini bukanlah hal yang bertolak belakang, tetapi satu kesatuan yang tak terpisahkan. Dengan demikian, tantangan ataupun permasalahan yang menghadang kita, itu pun juga anugerah dari-Nya.

Benar, setiap permasalahan yang Tuhan izinkan terjadi, justru akan memperkuat rentangan sayap kita. Agar kita dapat belajar terbang mengatasi segala badai persoalan. Semakin besar angin yang

menerpa, semakin tinggi Tuhan ingin membawa kita. Itu sebabnya, mulailah melihat melampaui segala tantangan yang mengelilingi kita. Sebab, seberat apa pun permasalahan yang kita lalui, semua itu hanyalah proses, sebuah persiapan dari rencana Tuhan yang besar. Penderitaan yang tidak ada apa-apanya dibandingkan kemuliaan yang telah Dia sediakan. Percayalah, ketika kita menyerahkan segalanya ke dalam tangan Tuhan, kita pun akan melihat campur tangan-Nya yang ajaib dalam segala sesuatunya. (MV.L)

## **RENUNGAN**

Kita perlu **MENYADARI** dan **MEMPERSIAPKAN DIRI** mengalami dua sisi anugerah Tuhan: ada **PROSES YANG BERAT** untuk menuju **PROMOSI BESAR**

## **APLIKASI**

1. Bagaimanakah Anda memandang segala tantangan dan permasalahan Anda saat ini?
2. Mengapa dibutuhkan proses yang berat dalam promosi yang besar?
3. Bagaimana Anda dapat mempersiapkan diri mengalami dua sisi anugerah Tuhan?



## **DOA UNTUK HARI INI**

*“Ya, Bapa, sekarang kami menyadari, ada dua sisi dalam anugerah-Mu. Sebagaimana kami menantikan berkat-Mu, berikanlah kamu keteguhan hati dalam menghadapi setiap tantangan yang Kau izinkan terjadi. Biarlah kami dapat melihat campur tangan-Mu dalam segala sesuatunya. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”*

## **BACAAN ALKITAB SETAHUN**

Mazmur 95, 97-99

**27 DESEMBER 2017**  
**RENUNGAN KELUARGA ALLAH**  
**HARI 3#**  
**MAHKOTA DI BALIK TANTANGAN BESAR**

---

**BACAAN HARI INI**

**Pengkhotbah 3:1-15**

**RHEMA HARI INI**

**Pengkhotbah 3:11** *la membuat segala sesuatu indah pada waktunya, bahkan la memberikan kekekalan dalam hati mereka. Tetapi manusia tidak dapat menyelami pekerjaan yang dilakukan Allah dari awal sampai akhir.*

Tidak banyak orang yang mendengar nama Nancy Mattews, tetapi kita pasti mengenal Edison sebagai salah satu penemu paling berpengaruh di sepanjang sejarah. Siapa menyangka, saat kecil Edison pernah dicap bodoh sehingga dikeluarkan dari sekolah. Namun, bersyukur ada seorang Nancy yang tidak pernah menyerah dan berputus asa dengan pernyataan dari pihak sekolah tentang anaknya yang begitu memojokkan. Ia justru bangkit dan menghadapi setiap tantangan dan

kemustahilan. Ia memilih banting setir dan menjadi guru pribadi bagi Edison di rumah. Problema yang dihadapi Nancy saat mengajar dan membesarkan anaknya tidaklah kecil. Dibutuhkan kesabaran yang panjang dari hari ke hari, sampai akhirnya ia boleh melihat mujizat terjadi di depan matanya. Bocah yang tadinya ditolak lembaga pendidikan akhirnya bisa menjadi seorang yang diakui dunia dari masa ke masa.

Saat ini, Anda mungkin sedang menghadapi tantangan yang luar biasa besar. Namun, janganlah menyerah. Jangan pula kecewa atau marah. Ingatlah, Maria pun mengahadapi tantangan yang besar saat mengandung bayi Yesus. Saat itu pun, ia tidak benar-benar mengerti dan dapat menyelami rencana Tuhan melalui ujian kehidupan yang ia terima. Namun, satu hal yang Maria sadari dan simpan dalam hati, Tuhan tidak akan pernah meninggalkannya. Benar, seperti yang Tuhan lakukan bagi Maria, Dia juga siap turut campur tangan dalam hidup Anda untuk mendatangkan anugerah-Nya yang ajaib bagi Anda.

Percayalah, tidak ada sesuatu yang terjadi di dunia ini tanpa sepengetahuan Tuhan. Dia mengerti, Dia peduli terhadap semua persoalan yang Anda hadapi. Dia tidak akan pernah membiarkan Anda bergumul sendirian. Suatu saat, Anda pun akan memahami bahwa Dia adalah Tuhan yang membuat segala sesuatu indah pada waktunya. Hanya pengharapan kepada Tuhanlah yang akan memampukan Anda untuk terus bersukacita dan bersyukur atas setiap tantangan besar yang Anda hadapi hari ini.

## **RENUNGAN**

**BERSYUKURLAH** kalau saat ini kita menghadapi **TANTANGAN BESAR**, sebab ada **KEMENANGAN** dan **MAHKOTA BESAR** yang Tuhan **RENCANAKAN**

## **APLIKASI**

1. Pergumulan besar apa yang Anda hadapi saat ini? Sudahkah Anda merespon dengan sukacita dan ucapan syukur?
2. Sudahkah Anda menyerahkan seluruh tantangan dan pergumulan hidup Anda pada Tuhan, sehingga Tuhan turut campur tangan dalam kehidupan Anda?

3. Apa janji Tuhan untuk setiap anak-anak-Nya yang berdoa, bersukacita dan bersyukur dalam menghadapi setiap pergumulan?

### **DOA UNTUK HARI INI**

*“Bapa terimakasih untuk campur tangan-Mu dalam setiap tantangan dan pergumulan yang harus kami hadapi. Walau saat ini kami belum bisa melihat ujung jalan pergumulan kami, namun kami percaya bersama Yesus kami pasti menang dan menerima mahkota kemuliaan. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”*

### **BACAAN ALKITAB SETAHUN**

2 Samuel 24

1 Tawarikh 21-22

Mazmur 30

**28 DESEMBER 2017**  
**RENUNGAN KELUARGA ALLAH**  
**HARI 4#**  
**TUHAN TIDAK PERNAH LEPAS TANGAN**

---

**BACAAN HARI INI**

**Wahyu 3:7-13**

**RHEMA HARI INI**

**Wahyu 3:8** *Aku tahu segala pekerjaanmu: lihatlah, Aku telah membuka pintu bagimu, yang tidak dapat ditutup oleh seorangpun.*

Di malam Natal pada perang dunia ke-1 tahun 1914, tentara Perancis, Inggris, dan Jerman saling menembak satu dengan yang lain di bagian barat Eropa. Perang itu sudah berlangsung selama berbulan-bulan. Namun, di malam Natal itu, para prajurit mulai merasa bosan berperang dan merindukan rumah serta keluarga yang sudah lama mereka tinggalkan. Di saat yang sama, mereka menyadari tidak ada jaminan mereka bisa pulang dengan selamat saat perang usai. Tiba-tiba, dari arah depan front Jerman, ada cahaya kecil yang kelihatan semakin nyata. Ternyata ada

seorang prajurit Jerman membuat pohon Natal kecil dan mengangkatnya dari tempat persembunyiannya, sehingga semua prajurit dapat melihatnya.

Pada saat yang sama, sayup-sayup terdengar alunan lembut suara lagu “Malam Kudus”. Semakin lama lagu yang dinyanyikan tersebut semakin jelas terdengar. Para pendengarnya mulai merasa sedih karena teringat akan anggota keluarga yang berada jauh dari medan perang. Kemudian, mujizat pun terjadi. Satu per satu prajurit keluar dari tempat persembunyiannya masing-masing. Sambil berpelukan, mereka mulai menyanyikan lagu “Malam Kudus” dalam bahasanya masing-masing. Rasa damai dan sukacita segera meliputi mereka. Yang tadinya lawan sekarang menjadi kawan.

Kisah prajurit-prajurit ini mengingatkan kita bahwa Natal bukan hanya sekedar perayaan, tetapi Natal adalah peringatan saat Allah menghadirkan diri-Nya di tengah-tengah umat manusia dan memberikan pengharapan bagi setiap orang yang berbeban berat. Mungkin, saat

ini kita tengah mengalami permasalahan yang seolah tidak ada jalan keluarnya. Namun, sadarilah bahwa kita tidak berjuang sendirian. Sebesar apa pun tantangan, cobaan, dan persoalan yang kita hadapi, Tuhan tidak pernah lepas tangan. Teruslah berjalan bersama-Nya dan lepaskanlah segala ketakutan dan khawatir kita, campur tangan Tuhan yang ajaib pasti dinyatakan. Tangan yang kuat yang tak terlihat oleh mata kita akan bekerja membuka pintu yang tertutup, menjamah hati yang keras, meratakan jalan yang terjal, dan memberikan kemenangan kepada kita. (LEW)

## **RENUNGAN**

Kita **TIDAK BERJUANG SENDIRIAN**, Tuhan **TIDAK PERNAH LEPAS TANGAN**, campur tangan-Nya yang ajaib **PASTI DINYATAKAN**

## **APLIKASI**

1. Permasalahan berat apa yang saat ini sedang Anda alami?
2. Ketika Anda mengalami masalah, sudahkah Anda menyerahkan kepada Tuhan supaya turut campur? Mengapa?



3. Komitmen apa yang dapat Anda ambil untuk bisa mengalami campur tangan Tuhan yang ajaib?

### **DOA UNTUK HARI INI**

*“Bapa, terima kasih karena Engkau selalu ada di waktu senang maupun sulit bagi kami. Ajarkan kami selalu menyerahkan seluruh masalah kami kepada-Mu. Kami percaya, ketika Engkau turun tangan, Engkau akan menyatakan kuasa-Mu yang ajaib. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa.  
Amin.”*

### **BACAAN ALKITAB SETAHUN**

Mazmur 108-110

**29 DESEMBER 2017**  
**RENUNGAN KELUARGA ALLAH**  
**HARI 5#**  
**KEAJAIBAN INTERVENSI TUHAN**

---

**BACAAN HARI INI**

**Mazmur 30:1-13**

**RHEMA HARI INI**

**Mazmur 30:5b** *sepanjang malam ada tangisan, menjelang pagi terdengar sorak-sorai.*

Kehidupan manusia tidak pernah terlepas dari masalah. Bahkan, terkadang permasalahan itu datang bertubi-tubi. Saat Rina dipromosikan menjadi kepala divisi desain di percetakan tempatnya bekerja, pekerjaannya pun tidak berjalan mulus. Selain banyaknya deadline, ia harus menghadapi ketidaksukaan timnya karena ia satu-satunya perempuan dalam divisi mereka. Suatu kali, terjadi kesalahan dalam proyek packaging yang mereka tangani. Seorang manajer marketing mencoba menengahi masalah tersebut, tetapi atasan mereka bertambah murka. Tim desain dituntut ganti rugi senilai puluhan juta.

Dengan hati yang patah, Rina datang ke hadapan Tuhan dan memohon pertolongan-Nya. Tak diduga, keesokan harinya, klien yang memesan packaging tersebut datang. Ketika melihat kesalahan cetak, ia menanggapi dengan ringan. Ia malah menawarkan solusi agar menutupi kesalahan tersebut dengan stiker. Setelah itu, bukan saja masalah teratasi, teman-teman Rina menerima keberadaannya sebagai kepala dan kerja tim mereka pun semakin solid.

Saat ini, mungkin Anda pun sedang mengalami pergumulan yang sepertinya tidak memiliki jalan keluar. Anda berusaha mengatasinya dengan berbagai cara, bahkan mengambil jalan pintas, tetapi permasalahan Anda malah semakin kusut. Hari Natal baru saja berlalu, tentu kisah bagaimana Maria hendak diceraikan Yusuf masih segar dalam ingatan Anda (Mat. 1:18-25). Seperti yang terjadi pada Maria maupun kisah di atas, Anda dapat melihat bahwa Tuhan tidak diam saja. Dia bergegas memberikan pertolongan kepada siapa yang mengharap-Nya.

Percayalah, Tuhan masih tetap sama hingga hari ini. Dia masih bersedia campur tangan dalam persoalan yang sedang Anda hadapi. Saat Anda menyerahkan segala permasalahan Anda, Dia pun akan turun tangan dan berkarya. Air mata diubahkan-Nya menjadi sorak-sorai, batu sandungan menjadi batu loncatan, dan masalah menjadi mahkota. Marilah kita memaknai momen Natal ini untuk memperbarui komitmen kita dengan Tuhan. Izinkan Tuhan mengintervensi hidup kita, sehingga kita boleh mengalami campur tangan-Nya yang ajaib.

## **RENUNGAN**

**INTERVENSI ALLAH YANG AJAIB** mengubah **MASALAH** menjadi **MAHKOTA**

## **APLIKASI**

1. Apa yang menjadi pergumulan Anda saat ini?
2. Apakah Anda mengizinkan Tuhan campur tangan dalam menyelesaikan pergumulan tersebut? Mengapa?
3. Bagaimana Anda dapat mengizinkan Tuhan turut campur tangan dalam pergumulan Anda?

## **DOA UNTUK HARI INI**

*“Bapa yang baik, kami percaya tidak ada yang mustahil bagi-Mu. Kami percaya campur tangan-Mu yang ajaib selalu ada bagi kami yang mengharapkan-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”*

## **BACAAN ALKITAB SETAHUN**

1 Tawarikh 23-25

**30 DESEMBER 2017**  
**RENUNGAN KELUARGA ALLAH**  
**HARI 6#**  
**RAHASIA MENGALAMI INTERVENSI ILAHI YANG**  
**AJAIB**

---

**BACAAN HARI INI**

**Lukas 1:26-38**

**RHEMA HARI INI**

**Lukas 1:38** *Kata Maria: "Sesungguhnya aku ini adalah hamba Tuhan; jadilah padaku menurut perkataanmu itu." Lalu malaikat itu meninggalkan dia.*

Di balik kisah Natal tentang kelahiran Tuhan Yesus, terkandung pesan Tuhan yang sangat penting. Saat Maria menerima kabar dari malaikat Gabriel bahwa ia akan mengandung dan melahirkan bayi Yesus, ia menyadari semua risiko yang harus ditanggungnya. Namun ia menunjukkan ketaatan dan kepercayaan kepada Tuhan. Meski demikian, ia masih harus melalui saat-saat yang berat. Ia harus menerima gunjingan dari masyarakat karena hamil sebelum

menikah. Tunangannya, Yusuf, hendak meninggalkannya. Bahkan Maria juga terancam bahaya maut, karena di zaman itu, wanita yang kedapatan berzina bisa dirajam sampai mati. Saat itu Maria pasti sangat bersedih, tetapi ia berserah penuh dan membuka hati lebar-lebar supaya Tuhan campur tangan dalam hidupnya. Saat itulah kuasa Tuhan bekerja. Malaikat mendatangi Yusuf dalam mimpi dan meneguhkannya untuk menerima Maria sebagai istri. Akhirnya Maria tidak jadi kehilangan pernikahan dan masa depannya. Nama baiknya pun dipulihkan. Pembelaan Tuhan atas Maria sungguh luar biasa.

Seberapa banyak dari kita yang sungguh-sungguh berani seperti Maria dan bersedia menanggung segala sesuatu yang terjadi setelah menuruti kehendak Tuhan? Memang, rencana Tuhan sulit dipahami nalar kita sebagai manusia. Semua tampak tidak masuk akal dan sejujurnya kita mungkin tidak ingin melakukannya.

Namun, saat kita belajar patuh dan berserah sepenuhnya pada rencana Tuhan, intervensi ilahi yang ajaib akan terjadi dalam hidup kita. Tuhan

akan campur tangan, Dia tidak akan tinggal diam. Percayalah, bagi Tuhan tidak ada yang mustahil dan semua pekerjaan tangan-Nya adalah sempurna. Intervensi Tuhan akan membawa kita dalam perjalanan hidup yang luar biasa dan penuh dengan keajaiban. Semua yang Dia kerjakan membawa berkat yang luar biasa, pemulihan, dan kesembuhan yang ajaib. Oleh sebab itu, janganlah keras kepala mengikuti pemikiran dan kehendak kita sendiri. Sebaliknya, marilah kita membuka pintu hati dan izinkan Tuhan masuk dan bekerja dalam hidup kita.

## **RENUNGAN**

Rahasia mengalami **INTERVENSI ILAHI YANG AJAIB** adalah **BERSERAH PENUH** pada **RENCANA TUHAN**

## **APLIKASI**

1. Pesan apa saja yang ingin Tuhan sampaikan dari kisah kelahiran bayi Yesus kepada Anda?
2. Apa yang menjadikan Anda berani berserah penuh pada Tuhan?
3. Apa yang harus Anda lakukan untuk dapat mengalami intervensi Tuhan yang ajaib?



## **DOA UNTUK HARI INI**

*“Tuhan Yesus, terima kasih selama ini Engkau telah turut bekerja dalam hidup kami. Ampuni kami bila kami sering tidak menyadari campur tangan-Mu yang ajaib dan mengira itu hasil kekuatan kami sendiri. Beri hikmat-Mu, ya, Tuhan, supaya kami mengetahui rencana-Mu, dan kuatkan iman kami untuk berserah penuh hanya kepada-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”*

## **BACAAN ALKITAB SETAHUN**

**Mazmur 131, 138-139, 143-145**

**31 DESEMBER 2017**  
**RENUNGAN KELUARGA ALLAH**  
**HARI 7#**  
**AKSES BAGI TUHAN UNTUK CAMPUR TANGAN**

---

**BACAAN HARI INI**

**Mazmur 37:1-11**

**RHEMA HARI INI**

**Mazmur 37:5** *Serahkanlah hidupmu kepada TUHAN dan percayalah kepada-Nya, dan Ia akan bertindak*

Pada suatu hari, ada seorang pengusaha pakaian yang sedang mengalami krisis dalam usahanya. Ia berpikir keras dan mencari cara untuk meningkatkan penjualan. Setelah berunding dengan rekan bisnisnya, ia mendapatkan ide untuk membuat jenis baju yang belum pernah ia buat sebelumnya. Saat hendak belanja bahan, ia melihat bahan yang hendak ia pakai sedang diobral. Tanpa pikir panjang, bahkan tanpa berdoa dan bertanya dahulu kepada Tuhan, ia langsung memborong semuanya dan kemudian mengolahnya menjadi pakaian. Ia optimis bahwa

barang itu akan laku keras. Namun siapa sangka bahwa ternyata pakaiannya tidak ada yang laku. Alih-alih mendapatkan untung besar, ia justru mengalami kerugian yang sangat besar.

Ketika menghadapi suatu masalah dalam pekerjaan, seringkali yang pertama kali kita lakukan adalah berpikir. Kita sibuk mencari-cari solusi dengan kemampuan kita sendiri. Apabila kita merasa terdesak, kita pun mencari seseorang yang ahli di bidangnya untuk membantu kita menyelesaikan permasalahan itu. Coba bayangkan, bagaimana ketika Maria hamil dan hendak diceraikan tunangannya. Saat itu ia tidak sibuk mencari-cari cara membujuk Yusuf agar tidak meninggalkannya. Maria sadar bahwa hanya Tuhanlah sumber jawabannya. Sehingga akhirnya campur tangan Tuhan yang ajaib terjadi dalam hidup Maria.

Benar, sering kali Tuhan tidak melakukan intervensi bukan karena Dia tidak mau, tetapi karena kita tidak mengizinkannya. Ketahuilah, Tuhan yang kita sembah adalah Allah Maha Besar, tetapi jelas Dia bukanlah Allah Maha Pemaksa.

Apabila kita tidak memberikan-Nya akses dalam kehidupan kita, Dia pun tidak akan memaksa untuk berkarya atas diri kita. Sebaliknya, Tuhan berkenan apabila kita menyerahkan hidup kita sepenuhnya ke dalam tangan-Nya yang Maha Kuasa. Dia pun akan menunjukkan jalan-Nya dan menyatakan keajaiban-Nya. Bagian kita hanyalah percaya dan memberikan akses penuh bagi Tuhan untuk campur tangan dan berkarya dalam hidup kita.

## **RENUNGAN**

Allah Maha Kuasa, **BUKAN** Maha Pemaksa; jika kita tidak **MEMBERIKAN AKSES MASUK** bagi-Nya, Dia tidak akan **CAMPUR TANGAN** dalam hidup kita

## **APLIKASI**

1. Sudahkah Anda mengizinkan Tuhan melakukan intervensi dalam hidup Anda?
2. Menurut Anda, mengapa penting bagi Anda untuk memberikan Tuhan akses masuk dalam hidup Anda?
3. Bagaimana caranya agar Tuhan dapat turut campur tangan dalam hidup Anda?

## **DOA UNTUK HARI INI**

*“Tuhan, ampunilah kami apabila kami masih sering mengandalkan kekuatan kami sendiri dan tanpa sengaja menutup pintu hati kami bagi-Mu. Sehingga Engkau tidak bisa masuk dan melakukan intervensi dalam hidup kami. Mulai hari ini, kami mau belajar untuk bisa berserah dan mempercayakan hidup kami sepenuhnya ke dalam kuasa tangan-Mu. Terima kasih, ya, Tuhan. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”*

## **BACAAN ALKITAB SETAHUN**

1 Tawarikh 26-29

Mazmur 127